
ダイヤランド区民の会 役員会議 議事次第 

 

日時：2020年 7月 18日（土）10:00〜12:00 

場所：ダイヤランドホール 

参加者：役員、サービスセンター、（会員の傍聴可） 

 

【役員】16名 

吉原英文（会長）、山口雅之（副会長）、藤田宗久（自主防） 

相田伸久（環境整備）、小西博子（地域美化）、山上礼子（グリーンバンク） 

宮澤佳子（温室活用）、奥田伸江（映画）、日高卓（交通安全） 

郷千恵子（暮らしの応援隊）、山口和美（健康推進）、村越信子（敬老会） 

山崎典子（広報）、鳥屋真紀（地域交流）、川原徳重（会計）、野村桂子（総務） 

 

【サービスセンター】4名 

大塚繁、鈴木徹、仲川裕樹、友成宏一 

 

 

１．環境整備事業関連 

 

（１）主に 5〜6月の環境整備事業に関する報告（サービスセンター） 

（２）「環境整備事業報告書」に関する質疑（日高） 

 

・サービスセンターの方はここで退出 

 

２．書面承認に記載された意見の対応検討（日高） 

 

（別紙「書面承認に記載された意見」参照） 

 

対応の検討 

①管理会社丸投げ 

②区民会で検討して管理会社へ指示する 

③区民会で対応 

④その他対応 

 

 

  



３．ダイヤランド猫の会からの報告と提案（奥田） 

 

ダイヤランド内の野良猫、元飼い猫を捕獲し体調検査、治療、去勢、避妊手術を行い、基

本元の場所に戻す。他里親の募集や保護、飼養の活動を行っている。 

 

 

４．来期からサービスセンターに求める協力について 

 

住民の要望を取りまとめ実現していく地元自治会の存在意義は、別荘オーナーも含めダ

イヤランド全体にとっても重要です。 

サービスセンターと協力しゴミステーションの改善や、敬老会の開催、健康や文化的な

様々なイベントの開催。 

そして最近では、光回線の実現。そして、これからの地域公共交通の改善など。 

これからも実行力のある自治会「ダイヤランド区民の会」の存在は、健全に繁栄するダ

イヤランドに不可欠です。 

 

サービスセンターに求めること（案） 

（１）区民の会関連の会議・イベントのため、月 1 回（1日）のダイヤランドホールを

無料に。 

（２）業務委託費の値上げ。 

 

 現行：月額 8万円＋消費税 5%（2004年の契約） 

 提案：月額 10万円＋消費税 10% 

 

 

５．区民の会集会所の検討 

 

ダイヤランド区以外の函南町内の多くの区には、独自の集会所・公民館を所有していま

す。 

町の制度（コミュニティ施設整備事業費補助金）では、条件に応じて 1/2〜2/3の補助金

が出ます。 

昨年は 9月から受付、提出期限は 11月 15日でした。 

 

今期、または来期に向けて検討していくことはないでしょうか？ 

 

  



６．環境部会からの報告と協力の依頼 

（環境部会＝環境整備＋グリーンバンク＋交通安全＋地域美化＋温室活用） 

 

①皆様からも多くのご指摘がありました「燃やせるゴミ・コンテナー」の中の堆積ゴミ

を、今回管理事務所に徹底撤去して頂きました。 

 

②これからは「GS建屋の外」には一切のゴミ捨ては統一して「禁止」となります。 

枝葉・草等も必ず GS内の「燃やせるゴミ・コンテナーの中」もしくは「GS内の所定の位

置」に捨てて頂く事となります。 

（町の清掃業者は本来 GS 内の物しか収集しない事になっている事を改めて指摘されて

おります。） 

 

③GS 環境を悪化させている主に”守られていない“「ゴミ捨てルール」について、分か

り易い「ポイントルール」表を、皆様にお届けするべく現在管理事務所と共に作成中で

す。 

 

④それに先がけ「ゴミ捨てルール」の浸透を図る為、環境部メンバーにより、一目瞭然の

ルール違反と思われる物件につきましては、養生テープ貼付でお示しする試みを近々実

施して参ります。 

 

どうぞ、皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

 

７．その他 

 

（１）軽井沢メガソーラー関連の近況報告。 

（２）「廃棄物減量推進委員」に長谷川輝明さん推薦の件。 

（３）各担当者からの報告等があればお願いします。 

 

 

以上 


